

## 996,54 Euro für den Kampf gegen Ebola

Durch unsere selbstorganisierte Spendenaktion konnten wir „Ärzte ohne Grenzen“ mit fast 1000€ finanziell unterstützen.

Wir, die Klasse 9a des Georg –Büchner-Gymnasiums in Berlin-Lichtenrade, sammelten an unserer Schule Geld. Mit dem Ertrag der Sammlung unterstützen wir die Hilfsorganisation „Ärzte ohne Grenzen“.

Alles begann damit, dass unser Geografie Lehrer, Herr Dr. Markus Seibel, die Idee für ein Projekt einbrachte, mit dem an Ebola erkrankten Menschen in Westafrika geholfen werden sollte. Wir fingen an Ideen zu sammeln, wie wir als Schülerinnen und Schüler aktiv werden können. Wir verständigten uns darauf, Spenden an unserer Schule zu sammeln.

Anna und Marie Dettmar